NOUVELLES RELIGIEUSES

gr Georges-Albert Guertin, évêque-élu de Manchester.-La nouvelle de l'élection de Mgr Georges-Albert Guertin au siège de Manchester est officiellement confirmée. Le jeudi 7 février, à la demande du délégué apostolique, Mgr Falconio, l'évêque-élu s'est rendu à Washington et a recu des mains de Son Excellence son bref d'élection. Une dépêche de Manchester, en date du 15, annonce que Mgr Guertin a pris la direction de l'administration diocésaine. On pense que le sacre sera fixé au 19 mars, jour de la fête de Saint-Joseph. La Semaine religieuse se réserve de présenter alors d'une façon plus complète ses hommages au nouveau prélat. Mais à l'avance qu'il nous soit permis d'offrir nos félicitations et nos vœux à ce premier fils de notre race, complètement issu de notre sang français, qui devient évêque aux Etats-Unis. Les maisons de Sherbrooke et de Saint-Hyacinthe, où Mgr l'évêque-élu de Manchester a puisé son instruction classique, se réjouiront de compter parmi leurs anciens élèves cet élu du Seigneur, et le Canada français tout entier saluera avec un respect ému le nouveau Pasteur de l'Eglise de Manchester.

L'œuvre de l'Hotel-Dieu à Montréal. — Les journaux ont publié ces jours derniers un intéressant rapport sur l'œuvre de l'Hôtel-Dieu, présenté au bureau médical de cette institution par son secrétaire, M. le Dr Eugène Saint-Jacques. 3,281 malades ont été hospitalisés dans le cours de l'année 1906; 1,638 opérations ont été pratiquées dans le seul département de chirurgie générale; au département des maladies d'yeux, d'oreilles et nez, 14,500 consultations ont été données et 701 opérations ont été faites; enfin 4,612 consultations ont été accordées au dispensaire général et 6,784 traitements ont

ui en le

de ait is. per

tre
ens
our
eni de
i le
une

Les enir irait bré , de

es et peler suses

or. A ymne simir t suf-

. S.

e.